

Michael Veith

Diskussionsrunde über den Nutzen einer multilingualen, grenzüberschreitenden, akademischen Ausbildung (Abstract)

A l'heure de la mondialisation, une question interpelle le monde économique, universitaire et notamment les étudiants : quels atouts des études multilingues et transfrontalières peuvent-elles procurer au moment de la recherche d'emploi ? Cette question a fait l'objet d'une table ronde réunissant des intervenants venus d'horizons différents : l'industrie, l'administration, le management et l'enseignement supérieur. Les universités situées en zone frontalière, de par leur situation géographique, semblent prédestinées à dispenser une formation multinationale. De telles études sont néanmoins parfois considérées comme plus difficiles et exigeant davantage d'efforts. Elles démontrent pourtant une certaine flexibilité et ouverture, critères prépondérants aux yeux des futurs employeurs. Selon les domaines, le multilinguisme peut être une condition sine qua non ou, du moins, un atout supplémentaire. Bien entendu, chaque système national de formation – universitaire ou au sein d'instituts spécialisés –, comporte des avantages et des inconvénients à soupeser en vue de la vie active.